

KABAR TERBARU

Jelang Natal dan Tahun Baru Rutan Kelas IIB Lubuk Sikaping Briefing Petugas

Syafrianto - PASAMAN.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 10, 2022 - 14:15



Pasaman,- Dalam rangka meningkatkan kedisiplinan serta profesionalisme petugas Pemasarakatan dalam tugas pengamanan jelang Natal dan tahun baru Rumah Tahanan Kelas IIB Lubuk Sikaping, kabupaten Pasaman selenggarakan briefing petugas Rutan yang bertempat di ruang rapat rutan Lubuk Sikaping, Sabtu (10/12/2022).

Briefing petugas Rutan ini dipimpin langsung oleh Kepala Rutan Nofrizal,SH,M.M, didampingi oleh Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan (KPR), Yan Hendra,SE, yang diikuti oleh seluruh petugas pengamanan Rutan Kelas IIB Lubuk Sikaping.

“Kegiatan ini kita laksanakan dengan tujuan untuk meningkatkan kedisiplinan saat bertugas , kewaspadaan dan deteksi dini terhadap gangguan keamanan dan ketertiban dirutan serta saling mengingatkan untuk sama-sama mari kita tingkatkan integritas dan kedisiplinan dalam mengangkat tugas dan tanggungjawab di tempat kerja kita ini,”ungkap Nofrizal dalam sambutannya.

Dalam kegiatan ini, ia juga menekankan sejumlah hal, seperti kehadiran pegawai, serta pelaksanaan tugas sesuai dengan tupoksi masing-masing.

“terkait dengan pelaksanaan tugas, para komandan jaga perhatikan posisi tugas anggota masing-masing khususnya petugas blok. Arahkan untuk selalu mengecek kamar-kamar hunian dan segera laporkan apabila terdapat masalah atau kendala,”ujarnya.

Terakhir, Nofrizal berharap jajarannya agar tetap menjaga kekompakan dalam bekerja. Jalin kerjasama yang baik antar petugas dan tetap mengedepankan prinsip kerja keras, kerja cerdas, dan kerja ikhlas yang dilandasi semangat kerja untuk terciptanya pelayanan prima,” tutupnya.

Pada kesempatan ini Kepala Pengamanan Rutan Yan Hendra Juga menegaskan bahwa ia siap menjalankan tugas seperti yang diarahkan Kalapas agar kedisiplinan serta profesionalisme petugas Pemasyarakatan dalam tugas pengamanan Rutan Kelas IIB Lubuk Sikaping mampu dicapai dengan baik.